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●点 鐘  眞田奈津基 会長 

●ソング   [我等の生業］ 

●プログラム  今年度を振り返って 

 

●会長の時間 

 

みなさん、こんにちは。 

本日は 6 月 12 日です。来週は最終例会という事

で、晴れやかな気分になっており、非常に幸せを

感じております。そして、皆さんへの感謝の気持

ちでいっぱいです。 

本日のプログラムは「今年度を振り返って」と

いうことで、今年度の振り返りに 30 分も時間を頂

けるということで、去年の 7 月 1 日からこの年度

が始まって、まずは世の中の大きなトピックスが

何だったかと色々と考えました。「福山市長の交代」

「25 年ぶりカープの優勝」。また、あんまりよく

ない話ですと、小林代議士の卓話の中にあった、

北朝鮮の情勢も非常に難しい、大変な時期だった

というのがあります。そして幸か不幸かわかりま

せんけれど、トランプ氏がアメリカの大統領に決

まった年でもあります。グローバリズムの中でも

保護主義ということで、イギリスもフランスも分

からない動きになっていますけれど、そういった

意味では私が会長をさせていただいたせいか、変

化に富んだ一年だったのかなという気がしており

ます。一方で我々のクラブの中でも大きなトピッ

クスがあったと思いますけれども、ロータリーク

ラブでは財団が 100 周年を迎えました。また、当

クラブは今年度創立 20 周年を迎えました。そして、

我クラブから 2 人の叙勲を輩出ということもあり、

喜びの多い一年だったのかと思っております。 

この後は引き続き今年度を振り返って話をさせ

て頂こうと思っておりますけれども、皆さんへの

感謝の気持ちを持って、今笑顔でございまして、

決してもう終わるから笑顔だということではござ

いません。誤解の無いようにこの後 25 分間卓話を

させて頂きますので、本日もどうぞ宜しくお願い

します。 

 

 

  

 

 



●幹事報告 

＜例会変更＞ 

 なし 

＜配布物＞ 

・2016-2017 グループ１０・１１合同ＩＭ ＤＶＤ 

＜回 覧＞ 

・6/26 新入会員歓迎会出欠表 

 

●出席報告 

本日出席率 82.60％ 

（出席者 38 名 欠席者 9 名 出席免除者 4 名） 

前々回修正出席率 80.43％ 

 

●委員会報告 

・次年度社会奉仕委員会 

 

●スマイル BOX 

 

◆眞田奈津基 会長 

  今日のプログラムは私のつたない話です。 

  皆様には本当に助けて頂きました。心から感

謝を込めて話をしたいと思います。 

  どうぞよろしくお願いします。 

◆岩永光司 副会長 

  本日のプログラム「今年度を振り返って」眞

田会長にお話し頂きます。理事、役員、委員長

さんをはじめ皆様一年間お疲れさまでございま

した。 

◆橋本慎吾 幹事 

  本日のプログラム「今年度を振り返って」眞

田会長どうぞよろしくお願いいたします。 

  又、今週の木曜日、１２時３０分から福山市

民球場にて、福山ローズファイターズ対、広島

カープ２軍の交流試合が開催されます。 

  是非みなさんも応援にかけつけて下さい。 

●プログラム 

＜今年度を振り返って＞ 

眞田奈津基 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 次回例会 

6 月 19 日(月)18:00～ 最終例会 

 

会員結婚記念祝 

村井祐介さん H12.6.10 


